



"Mille couleurs dans la cour"

publié le 23/04/2018

"Mille couleurs dans la cour" est le sujet du nouvel Atelier qui sera désormais organisé **le Jeudi** durant la pause méridienne.

Si vous souhaitez participer à ce projet Street Art ouvert à tous, n'hésitez pas et rendez-vous à la **réunion d'Information** qui aura lieu **au CDI jeudi 26 avril à 13h**.



ATELIER DU MIDI

Mille couleurs dans la cour

Si tu souhaites participer à ce projet Street Art...

Réunion d'information au CDI
Jeudi 26 avril à 13h



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.